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令和３年４月２７日亀岡市教育委員会会議録 

 

 

１ 開会  午前９時００分 

閉会  午前９時４０分 

 

２ 出席委員 

  神 先 宏 彰 教育長 

  江 口 昌 道 教育長職務代理者 

北 村 真 也 委 員 

     末 永 礼 子 委 員 

     出 藏 裕 子 委 員 

福 嶋 百合子 委 員 

 

３ 欠席委員 

     なし 

 

４ 出席事務局職員 

     片 山 久仁彦 教育部長 

     久 保 日出樹 次長兼総括指導主事 

  亀 井 鶴 子 教育総務課長 

  三 宅 邦 子 学校教育課長 

樋 口 竜 次 社会教育課長 

山 﨑 浩 久 社会教育課人権教育担当課長 

岩 崎 盛 雄 歴史文化財課長 

    桂   和 裕 学校給食センター所長 

    谷   仁 志 図書館長 

    鵜 飼   均 文化資料館長 

    谷 口 正 二 みらい教育リサーチセンター所長 

    阿比留  綾  教育総務課総務係長 

 

５ 傍聴者 

なし 

 

６ 議事の大要 

（１）開会 

○教育長が開会を宣言。 

 

 



 2 

（２）前回会議録の承認 

令和３年３月２３日に開催した定例会の会議録及び同日に開催した臨時

会の会議録を承認した。また、令和３年４月１日に開催した臨時会の会議録

についても承認した。 

 

（３）教育長からの報告 

○教育長から以下の報告があった。 

 

◎亀岡市関係 

 ・学校給食センター運営委員会を開催し、令和３年度の事業計画等を協議し

た。 

・令和３年度新規採用教職員のオリエンテーションを実施し訓示した。 

・学校規模適正化にかかる亀岡地区東部地域の説明会を土曜日の昼間、午前と

午後に分けて市民ホールで開催した。 

 ・石田梅岩先生顕彰会理事会が開催され、令和３年度の事業計画等が協議さ

れた。 

 ・関教育委員の退任辞令交付が市長から行われ同席した。 

 ・市職員人事異動者と令和３年度新規採用職員の辞令交付が行われた。 

・臨時教育委員会を開催し、職務代理者の選任を行った。また、令和３年度 

教育委員の年間活動計画等について協議した。 

・出雲大神宮の防火設備設置奉告祭が行われ出席した。 

・みらい教育リサーチセンターの開所式を行った。ＩＣＴ教育の推進と積極 

的な教育活動を進める拠点としていきたい。 

・春の全国交通安全運動にかかる街頭啓発が行われ国道９号で啓発活動に参 

加し啓発した。 

・市長を来賓としてお迎えし、教育委員同席のもと本年度第１回校園長会議 

を開催し今年度の取組方針等について指示した。 

・市立小学校・中学校・義務教育学校の入学式及び市立幼稚園の入園式を規  

模縮小、時間短縮など感染対策をする中で実施した。 

・教育委員協議会を開催し、第２次教育振興基本計画などの協議を行った。 

・市役所地下１階に「開かれたアトリエ」がオープンしセレモニーが行われ 

出席した。 

・放課後児童会支援員辞令交付式を行い、昨年度の臨時休校中の対応をねぎ 

らうとともに、改めて感染症対策を行いながら今年度の運営について訓示し

た。 

・学校規模適正化にかかる育親中学校ブロックの説明会を行った。他のブロ 

ックと同様に日曜日の昼間、午前と午後に分けて交流会館で開催した。 

・荒賀龍太郎選手後援会の理事会が開催され、令和２年度事業報告や令和３年

度事業計画等が協議された。東京オリンピック空手道大会のパブリックビュ
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ーイングが予定されているとの報告があった。 

・市ラグビー祭は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため延期となった。  

 

◎国・府等の関係 

・南丹教育局管内教育長会議が開催され、令和３年度の事業について、学校教

育、社会教育それぞれの担当課から説明された。 

・南丹教育委員会連絡協議会幹事会が開催され、令和２年度事業報告と令和３

年度事業計画や役員の選出などが行われた。 

 

（４） 議事 

議案番号 件   名 

第１号議案 
申請者等の押印を求めることの見直しに伴う関係規則の

整理に関する規則の制定について 

第２号議案 
申請者等の押印を求めることの見直しに伴う関係告示の

整理に関する告示について 

  

○第１号議案について教育総務課長が議案説明を行った。 

第１号議案は、行政手続きの簡素化による市民負担の軽減及び国において

進められている押印廃止の取組みとの整合を図るため、申請書等の押印を求

めることの見直しを行い、教育委員会における９件の関係規則の整理を行う

ものである。それぞれの規則で規定されている様式中の「㊞」を削り、押印

を廃止するものである。公布の日から施行するものであり、議決後ただちに

施行しようとするものである。また、この規則による改正前の様式により使

用されている書類は、この規則による改正後の様式によるものとみなし、当

分の間、これを取り繕って使用することができることとしている。  

 

第１号議案について、原案どおり承認した。 

 

○第２号議案について教育総務課長が議案説明を行った。 

  第２号議案は、第１号議案と同様に申請書等の押印を求めることの見直し

を行い、教育委員会における４件の関係告示の整理を行うものである。それ

ぞれの要綱や規程で定められている様式中の「㊞」を削り、押印を廃止する

ものである。告示の日から実施するものであり、議決後ただちに実施しよう

とするものである。また、この告示による改正前の様式により使用されてい

る書類は、この告示による改正後の様式によるものとみなし、当分の間、こ

れを取り繕って使用することができることとしている。  

 

○説明を受け、委員から次の意見があった。 
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末 永 委 員 この議案についてはこれで良いと思うが、学校の書類に

ついても見直すべきものがあるのではないかと思う。学

校間で異なる対応とならないように、また一方で学校の

負担にならないように配慮する必要があると思う。学校

の実態がわからないので、どこかの機会で学校の状況に

ついても報告をお願いしたい。 

教育総務課長 学校が保護者等に押印を求めることの見直しについては

文科省からも通知があったところである。学校の状況を

確認して報告する機会を設けたい。 

 

第２号議案について、原案どおり承認した。 

 

（５）報告事項 

 ①亀岡市共同学校事務室運営規程について 

②令和３年度亀岡市放課後児童会の入会児童数について 

③令和２年度ふるさと体験学習“京都亀岡保津川下り”特別乗船券実績報告 

④令和３年度人権教育講座・人権教育指導者研修会の開催について 

⑤亀岡市人権啓発推進協議会人権教育啓発指導員の委嘱について 

 

○各課長等からの報告を受けて、委員から次の質問・意見があった。 

＜令和３年度亀岡市放課後児童会の入会児童数について＞ 

江 口 委 員  放課後児童会の支援員は配置できているのか 

社会教育課長  現在は配置できている。 

出 藏 委 員  第１・第２・第３というのは教室の数のことか。 

社会教育課長  児童数が多い学校については複数の教室を設けているた

め、第１、第２、第３としている。 

出 藏 委 員  詳徳小学校の児童数が増えているが１教室になっている。

配慮をお願いしたい。 

社会教育課長  検討していきたい。 

 

（６）その他 

公益財団法人亀岡市都市緑花協会評議員について、関委員の退任に伴う残

任期間の就任依頼について、福嶋委員を選出した。 

  

 

（７）閉会   

   ○教育長が閉会を宣言 

以  上 

 


